



**PRESEMINARIO.** Charlas sobre el estudio integral de las leyes de Riego y Avenamiento, Forestal y de Arrendamiento de Tierras, se realiza en Recursos Naturales Renovables. En la mesa, colaboradores jurídicos del Ministerio de Agricultura y Ganadería. Sexto, de izquierda a derecha, ingeniero José Eduardo Cabrero, director de Recursos Naturales Renovables.

Ing. Colindres Selva Opina

# No Hay Construcciones Totalmente Asísmicas

Lo que pretende la ingeniería sísmica es que, surgido un sismo, las estructuras no sufran un colapso total que ponga en peligro la vida de los habitantes, según explicaciones solicitadas al ingeniero Rafael Colindres Selva, organizador de la Conferencia Centroamericana de Ingeniería Sísmica que se celebrará en esta capital del 9 al 12 de enero de 1978.

con daño de la generalidad de los moradores, dijo.

Recalcó que no son las fallas de los grandes edificios resultantes de los terremotos los que producen víctimas, sino las ocasionadas en las casas pequeñas cuando han sido mal construidas, indicó.

### LA CONFERENCIA DE INGENIERIA SISMICA

En el evento de enero estarán representadas numerosas universidades extranjeras, y su categoría es internacional, idéntica a

la de las anteriores reuniones de Roma y de Nueva Delhi, dijo.

Los trabajos que se presentarán en la Conferencia, son de tal importancia para el país, que inclusive la Biblioteca del Congreso de los Estados Unidos ha acogido los dos tomos de los libros que los incluye, dijo.

Los iniciadores de esta rama de la ingeniería moderna, Nathan M. Newmark y Leonardo Zeevaert, diseñadores de la Torre Latinoamericana, de México, D.F., estarán presentes como invitados de honor, dijo.

Explicó que la falla de Motagua

—Favor pase a la Pág. 15.

## El Lunes Continúa Programa Vacacional en el Cine Darío

El Primer Programa Vacacional de Cine, auspiciado por el Ministerio del Interior, cubre su quinta semana (del 28 de Nov. al 3 de diciembre 1977), a cargo de la Cadena Cinematográfica Teatros de El Salvador, S.A., la cual atenderá a los estudiantes de PRIMARIA Y SECUNDARIA en el horario de 10:30 am., y con precio de 0.50 (cincuenta centavos) entrada general, en el CINE DARÍO, de San Salvador.

Este Programa Vacacional de Cine tiene los siguientes objetivos: A) Ofrecer a la población escolar de los niveles de PRIMARIA Y SECUNDARIA cine recreativo, durante sus vacaciones. B) Llevar al hogar un espíritu de confianza, sabiendo que los hijos estarán en un lugar agradable y fuera del alcance de los peligros que amenazan a los niños y

adolescentes. C) Proporcionar entretenimiento adecuado a los escolares de estos niveles y proteger su formación mental y moral.

### CARTELETA PARA ESTA SEMANA:

Lunes 28 de Nov: EL GATO CON BOSTAS; martes 29, EL SEÑOR DOCTOR; Miércoles 30, GRAN DESFILE DEL CIRCO RUSO: Jueves 1, de Dic: ANA KARE NINA, BALLETO; Viernes 2, MARIA; Sábado 5, EL LAGO DE LOS CISNES.

## Exposiciones de Pintura China se abre el Lunes 28

En la Sala Nacional de Exposiciones del Parque Cuscatlán, será inaugurada el lunes una exposición de pintura china antigua y contemporánea.

El evento es auspiciado por el Ministerio de Educación y la Embajada de China. El acto de inauguración será a las ocho de la noche con la presencia de los titulares de Educación y de la misión diplomática. La exposición estará abierta al público hasta el cinco de diciembre.

—Favor pase a la Pág. 15.

## Frústrase Jurado de Meza Sandoval

Se frustró ayer, por tercera vez, el jurado contra los reos presentes Ricardo Maximino Retana Barrera, José Santos Torres Guera y German Perdomo Girón, procesados en el Juzgado 7º de lo Penal de San Salvador por asesinato en el agricultor Carlos Eduardo Meza Sandoval.

La frustración de ayer obedeció —según los informes— a que solamente llegaron cinco miembros del tribunal de conciencia y uno de ellos no iba documentado, por lo que el Juez, Dr. Maric Humberto Claros, se opuso a admitirlo. Se dijo que de los doce de la lista de jurados fueron citados ocho, pero tres no se presentaron.

## Familias Piden a CEL que les Compren Casas en el Cerrón

Nueve familias afectadas por los trabajos que realiza la CEL en la Hacienda Colima, cerca del embalse del Cerrón Grande, estuvieron ayer en EL DIARIO DE HOY para solicitar la publicación de su queja, ya que, informan, en los cantones El Potrerito, y Valle Colima, los tractores han abierto zanjas que han dejado inhabitables las viviendas.

hecho viajar a San Salvador once veces y en ninguna han podido hablar con los directivos de CEL que se supone son los llamados a afrontar estos reclamos.

Dicen los quejosos que por los trabajos de la CEL se han formado grandes criaderos de zancudos, no hay agua potable y se han cerrado los caminos. Lo peor del caso es, dicen, que la CEL no quiere pagar el valor de las viviendas. Los han

“Si a nosotros nos pagan el valor justo de nuestras viviendas, dicen, inmediatamente les desocupamos los terrenos y les evitamos los problemas, pues de lo contrario estamos condenados a morir de hambre en este sitio donde no hay fuentes de trabajo ni medios de subsistencia. Queremos que por medio de EL DIARIO DE HOY las instituciones públicas se enteren de la dificultad que estamos afrontando”, señalaron.

## Burla al Jurado en Casos de Estafa Señala un Litigante

Burla al tribunal de conciencia en los casos de estafa, de acuerdo con las presentes reformas al Código Penal, señala el Br. Emilio Ernesto Chico Duarte, litigante capitalino.

“Dicho Artículo antes de las reformas decía lo siguiente: “En los casos a que se refieren los cinco artículos anteriores la acción penal solo se podrá ejercer por denuncia o acusación del agraviado, previo requerimiento hecho al indiciado por medio de acta notarial o ante el Juez de lo Penal del lugar donde se cometió el delito o del domicilio del requirente y después de haber transcurrido cinco días sin que el imputado haya cumplido el contrato, devuelto la cosa o entregado la parte del tesoro encontrado, según el caso, o si no fuere posible, cuando haya transcurrido dicho lapso sin que se haya resarcido del daño al agraviado”.

Al respecto, el bachiller Chico Duarte declaró:

“En este caso no se podía intentar la acción penal sin previo campo jurídico.

—Favor pase a la Pág. 14.

## Hoy Domingo se Presenta de Nuevo el Ballet de España

Hoy domingo a las 11 de la mañana, en el Teatro Presidente, se presentará de nuevo el BALLETO NACIONAL FESTIVALES DE ESPANA.

épocas y estilos, incluyendo así, junto a las danzas regionales y el flamenco, la danza clásica española o danza de zapatiella, llamada de la escuela Bolera.

El ballet fue creado en 1973 siendo la primera compañía nacional de danza íntegramente patrocinada por el Ministerio de Cultura y Bienestar (ex-Ministerio de Información y Turismo). Destinado a llevar la auténtica danza española por el mundo, el ballet ya ha realizado triunfales giras por Europa, Sud, Centro y Norte América.

Festivales de España cuenta con el concurso de los bailarines que, hoy por hoy, están considerados, en España y fuera de ella, como los mayores exponentes de su arte: los hermanos Pericet, Carmen Mora, Aurora Pons, Alicia Díaz, José Quintero y una compañía de 30 solistas cuidadosamente seleccionados. L misma política artística es seguida en lo que se refiere a coreógrafos, entre los cuales figuran nombres tan prestigiosos como el de Alberto Lorea, Juan Granero, Kuanjo, Linares, Angel Pericet, José Quintero y Pedro Azorín, considerado como el “jo-

Desde su creación, la compañía se dio por finalidad la de mostrar la danza hispana en su totalidad, vale decir: no sólo aquellas manifestaciones más populares, como el flamenco, sino las expresiones de todas sus regiones y, hecho aún más notable, de sus diferentes

—Favor pase a la Pág. 31.



**CONCIERTO PRO VENECIA.** La orquesta “Don Bosco”, que dentro de poco partirá hacia los Estados Unidos en una gira, actuará el lunes en el Teatro Presidente en una velada artística para recaudar fondos a favor de la reconstrucción de Venecia.

El acto es auspiciado por el Ministerio de Educación, la Embajada de Italia, el Patronato Pro-Cultura y la Sociedad “Dante Alighieri”.